

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Seiring dengan perkembangan era teknologi informasi dan komunikasi yang semakin maju dan banyaknya band-band underground yang bersaing, dituntut pula kemajuan dalam bidang promosi. Dengan semakin berkembangnya grafis desain akan mendorong timbulnya perkembangan ide kreatif dalam proses pembuatan desain yang mulai mengkombinasikan media-media yang telah ada sebelumnya guna tercapainya konsep perancangan yang kuat dalam promosi tersebut.

Penulis mencoba membuat suatu konsep desain yang berbeda sebagai sarana promosi periklanan Mini Album band *Hardcore* “Sofre Moreu”, untuk memperoleh perancangan desain yang kuat dengan bentuk-bentuk media yang telah ada. Berdasarkan pengamatan dan analisa lapangan yang telah dilakukan agar mampu meningkatkan *brand image* band Sofre Moreu yang mempunyai aliran *hardcore*, sekaligus meningkatkan penjualan (*product selling*) dari mini album Sofre Moreu.

B. Saran

Beberapa saran yang dapat diberikan untuk Sofre Moreu dalam upaya promosi dan periklanan mini albumnya :

1. Perlunya peningkatan kesadaran seluruh personil Sofre Moreu akan arti pentingnya *brand image* suatu band *underground* untuk mendapat simpati dari fans-fansnya dalam rangka peningkatan penjualan serta menyikapi persaingan antar band *underground* yang makin kian ketat. Hal ini dapat dilakukan dengan peningkatan di bidang desain dan konsep perancangan serta mengadakan event-event khusus, seperti konser musik dan lain-lain.
2. Perlunya kerjasama yang lebih terpadu yang diimbangi dengan peningkatan sumber daya manusia berikut sarana dan prasarana pendukungnya terutama untuk menghadapi pesaing yang begitu banyak.
3. Guna membangun kepercayaan yang akurat dan lebih kuat tentang Sofre Moreu, sebagai band *hardcore*, Sofre Moreu harus memantapkan musik yang dimainkan tersebut sesuai dengan ciri khas dan karakter dari Sofre Moreu, sehingga kegemaran media promosi tentang informasi yang telah sampai di masyarakat benar-benar sebuah informasi yang akurat dan dirasa menjadi kenyataan setelah menikmati musik dari Sofre Moreu.